



EDITORIAL

Corona prägte das Klinikjahr 2021

Die Klinik Adelheid ruht auf zwei wichtigen Grundpfeilern: Qualität und Spezialisierung. Rehakliniken werden immer stärker zu einer entscheidenden Komponente im Genesungsprozess der Patientinnen und Patienten. Die Anforderungen an die Teams der Medizin, Pflege und Therapien werden immer grösser und spezifischer.

Corona prägte auch das Klinikjahr 2021, und stellte uns wie im Vorjahr vor zusätzliche Herausforderungen zum ohnehin anspruchsvollen Berufsalltag. Unsere Teams meisterten in dieser Zeit die ungewohnten Corona-Schutzmassnahmen, die Schliessung unseres Restaurants für Besucherinnen und Besucher oder die komplexen Krankheitssymptome in der medizinischen Betreuung (coronabetroffene Patientinnen und Patienten, Long-Covid-Fälle) und kompensierten auch noch die internen pandemiebedingten Ausfälle.

Im Namen des gesamten Verwaltungsrates möchte ich an dieser Stelle dem ganzen Team ein riesiges Dankeschön aussprechen. Dass trotz die-

ser Rahmenbedingungen jederzeit höchste Qualität in allen Bereichen garantiert werden konnte, ist keine Selbstverständlichkeit! Es zeigt stattdessen eindrücklich, wie engagiert und motiviert das Adelheid-Team anspruchsvolle Situationen gemeinsam bewältigt hat. Chapeau!

Die Klinik Adelheid ruht auf zwei wichtigen Grundpfeilern: Qualität und Spezialisierung. Rehakliniken werden immer stärker zu einer entscheidenden Komponente im Genesungsprozess der Patientinnen und Patienten. Die Anforderungen an die Teams der Medizin, Pflege und Therapien werden immer grösser und spezifischer. Dieser Herausforderung stellen wir uns und genau dieses Qualitätsprofil

unterscheidet unsere Klinik von anderen. Es erlaubt uns, uns noch intensiver verschiedenen Fachgebieten zu widmen, wie z.B. der Onko-Rehabilitation oder der Schmerzprechstunde. Sie erfahren darüber mehr im vorliegenden Geschäftsbericht 2021.

Allen Patientinnen und Patienten in der Klinik Adelheid wünsche ich eine schnelle Erholung und damit eine schnellstmögliche Rückkehr zu ihren Familien. Der Geschäftsleitung und allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Klinik Adelheid danke und gratuliere ich herzlich zum Geleisteten im vergangenen Jahr.

Autor: Vincenza Trivigno